



## NOTA DE PRENSA N° 003-2011/PM-CEIDHU

### **INSTITUCIONES SOCIALES Y ENTIDADES PÚBLICAS SE UNEN PARA LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS DE LOS HUANCAINOS MIGRANTES**

Con el propósito de reforzar los mecanismos de protección de los derechos de las y los peruanos que migran al extranjero, organizaciones sociales y entidades públicas desarrollarán el proyecto “Perú Migrante” en las regiones de Trujillo, Huancayo, Arequipa y Lima.

Progettomondo Mlal (Proyecto Mundo Milán), Forum Solidaridad Perú, fundación ISMU, Centro de Iniciativas para el Desarrollo Humano y la Defensoría del Pueblo han unido esfuerzos para desarrollar un proyecto internacional que promueva los derechos de los migrantes y fortalezca la lucha contra el tráfico ilegal de migrantes de Perú hacia la Unión Europea y América Latina.

Mediante este proyecto se desarrollarán medidas que contribuyan a reducir la vulnerabilidad de la migración irregular de peruanos y peruanas para garantizar su integridad personal, su libertad y su derecho al debido proceso; para ello se coordinará con instituciones nacionales y extranjeras vinculadas con la problemática migratoria, así como con asociaciones de migrantes y de familiares de migrantes en el Perú.

Representantes de dichas instituciones realizarán una **Conferencia de Prensa para el lanzamiento de la Campaña “POR UNA MIGRACIÓN DIGNA, CON DERECHOS”**, a realizarse este **jueves 29 de setiembre, a partir de las 09:30 a.m. en el auditorio Labruze (Jr. Arequipa N° 315-Huancayo)**.

**Con el ruego de su difusión.**

Huancayo, 19 de setiembre de 2011

Contactos:

*Juan Carlos Campos Aquelino*  
CEIDHU  
RPM: #975797899 / Tel. (064)  
797050, Cel. 950-589259

*Miriam Torres López*  
Forum Solidaridad Perú  
RPM # 891573